

Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL) de Castro organizó el evento al que asistieron 80 empresas.

# Buscan impulsar la formación de capital humano y desarrollo local con encuentro empresarial

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloé.cl

Impulsar el desarrollo local a través del empleo y la formación de capital humano fue el objetivo de un encuentro empresarial denominado World Café y que organizó por la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL) de Castro.

De acuerdo a lo informado por los organizadores, unas 80 empresas se dieron cita en el evento que buscó generar un espacio de diálogo, colaboración y planificación conjunta entre el municipio y el sector productivo.

Junto con ello, se indicó que dentro de las metas de esta alianza estaban fomentar el trabajo colaborativo frente a los desafíos de la empleabilidad, identificar brechas y competencias necesarias para el mercado laboral local, fortalecer vínculos de confianza entre empresas y municipio y recoger insumos para la oferta programática anual de la OMIL.

Kerty Cárdenas, encargada de la OMIL de Castro, señaló que "nosotros generamos este encuentro, pero siempre creemos que podemos mejorar todos los procesos y este año nos



EL MUNICIPIO ENTREGÓ UN RECONOCIMIENTO A ACTORES DEL ÁMBITO PRIVADO EN EL ENCUENTRO EN ENJOY CHILOÉ.

hemos esmerado en realizar un encuentro distinto a lo que se ha hecho en años anteriores aumentando la cobertura para las empresas".

La funcionaria añadió que "llegamos a invitar a 160 empresas y teníamos 81 confirmados, creemos que ha sido un proceso exitoso y la intención es propiciar el diálogo, propiciar un encuentro empresarial para desde ahí comenzar a elaborar un

diagnóstico que nos dé los lineamientos para poder trabajar los próximos años en base a las necesidades tanto de las empresas y de los usuarios".

A su vez, Tamara Cárdenas, encargada provincial del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence), sostuvo que "esta es una actividad que se enmarca dentro de nuestro trabajo como servicio y también como parte de la red territorial Chiloé

norte donde participan siete comunas y como nuestro objetivo es la empleabilidad, nosotros necesitamos tener un vínculo más directo con las empresas".

Del mismo modo, la funcionaria pública añadió que "este es un trabajo que hacemos como Sence para mejorar la empleabilidad y tenemos un convenio con las oficinas OMIL donde se trabaja con diferentes profesionales para

acercar al trabajador al empleo".

## EJECUTIVOS

Entre los representantes de las empresas participantes en este encuentro que se realizó en el salón de convenciones de Enjoy Chiloé estaba Javiera Velásquez, gerenta de administración de Blue Shell, quien comentó que "el nexo que tenemos con las municipalidades es muy importante, para nosotros

el recurso más importante es el talento humano y gracias a la municipalidad podemos lograr eso".

La ejecutiva relató que "tenemos una dotación que si bien es flotante, el recurso nosotros lo tenemos desde el nexo que tenemos con las OMIL, entonces para nosotros es súper importante tener buenas relaciones y poder aportar en lo que nosotros podamos".

Por su parte, Pablo Millán, gerente zonal de Saesa en Chiloé, expresó que "encuentro esto súper positivo, no recuerdo que se haya hecho esto anteriormente, una actividad donde se reúnen empresas del mundo privado para generar alianzas que tienen que ver con aumentar las fuentes laborales al interior de la comuna. Una excelente actividad, bien desarrollada y que busca el objetivo de ver cómo esta alianza genera frutos y cuáles son las necesidades de las empresas que están participando".

Tras este encuentro empresarial desde el municipio castreño proyectan implementar una mesa de diálogo estable con las empresas de la zona y también contar con un calendario articulado de actividades de este tipo. ☺